



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより

令和7年1月9日 第16号

貞山小学校 第3回学習会 12月6日金曜日

《講話》情報モラル教室

《講師》石巻市立貞山小学校5学年担任 鷹見 涼 氏

《受講生感想》

◎子どもだけではなく、親の私もとても勉強になりました。まだまだ知っておかなければならないことがたくさんあるようです。子どもと一緒に勉強します。

◎子どもだから許されるでは済まないのが今の世の中です。子どもを守るためにも、情報モラルは常にアップデートしていきたいと強く感じました。



ひばり幼稚園 第5回学習会 12月9日月曜日

《実技》親子リトミック教室

《講師》リトミック講師 高城和佳子 氏

《受講生感想》

◎子どもが最後まで飽きずに笑顔で参加していたことがよかったです。工作や楽器の演奏などいろんな活動をしていく中で、「そういうものが好きなんだ」という発見もありました。

◎講師の先生が「今日はここに居るだけでいいんです。聞いたり見たりたくさん刺激をもらっていますから」という言葉を聞いて気持ちが楽になりました。おかげで親子共々最後まで楽しく参加できました。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html> >



のぞみの保育園 第3回学習会 | 2月10日火曜日

《講話》就学に向けての心得

《講師》石巻市立蛇田小学校長 青木敏彦 氏

《受講生感想》

- ◎就学に向けて家庭でどんな準備をしておけばいいのか、どんなことができるようになっていればいいのかなどについて具体にお話しいただいたので、4月からの学校生活のイメージができました。
- ◎校長先生から直接、学校の様子や準備についてお話しいただいたことで多くの不安が解消できました。通学路の安全確認等は、さっそく子どもと一緒に確認したいと思いました。



渡波小学校 第1回学習会 | 2月11日水曜日

《講話》親子情報モラル教室

《講師》石巻市視聴覚センター社会教育主事 相澤洋之 氏

《受講生感想》

- ◎否定的な話し方ではなく、子どもにも親にも分かりやすい内容でした。子どもたちも情報機器を正しく使えるようになると思いました。私自身も子どもに話しやすくなりました。
- ◎とてもためになるお話でした。子どもたちの心をつかんでいて、子どもたちが聞こうとする姿勢になっていたのがすごくよかったです。



飯野川小学校 第1回学習会 | 2月11日水曜日

《実技》ものづくり・科学教室

《講師》石巻市サイエンスラボ 石森和義 氏・新妻憲男 氏

《受講生感想》

- ◎親子で楽しむことができました。スライムで風船ができるのが驚きました。理科実験も親子で楽しく学習できてよかったです。
- ◎スライムが苦手な子どもでしたが、喜んで参加していました。子どもたちが興味津々で参加していたことが親としてもうれしかったです。

